

Comme le Sauveur se plaît dans ces foyers bénis, Lui qui aime tant les petits enfants, ces cœurs innocents, frais comme des boutons de rose dont Il aime épanouir les pétales et aspirer les premiers parfums !

Nous sommes trop souvent comme les Apôtres qui les repoussaient et tenaient à l'écart ces êtres remuants et tapageurs : il nous semble qu'il ne convient pas à la Majesté de Dieu de laisser approcher ces esprits inattentifs, légers, qui ne savent encore comprendre et raisonner.

Le Bon Maître en pensait bien autrement : loin de les chasser, il dit : " Laissez-les venir à moi ;" bien loin de les trouver indignes de lui, il nous apprend que le ciel n'est que pour eux et pour ceux qui leur ressemblent.

L'enfant, c'est un cœur pur : l'eau du Baptême y a fait naître la vie de la grâce ; c'est un sanctuaire où Jésus habite avec son Père et l'Esprit-Saint ; et il faudrait, comme le père d'Origène, déposer un baiser sur cette petite poitrine avec autant de respect que sur la porte d'or du tabernacle. Son âme est brillante des clartés de l'innocence que relèvent encore les splendeurs de la grâce, et si nous pouvions la voir, dit sainte Thérèse, nous tomberions en extase.

Sa foi simple et naïve atteint des sublinités où nos raisonnements avec leur marche lourde et souvent boiteuse ne sauraient parvenir : notre intelligence marche pas à pas, mais celle de l'enfant vole droit à la lumière qui brille à ses yeux purs.

C'est un cœur généreux qui aime sans détour, sans méfiance, se donne avec un plein abandon et un parfait désintéressement, et se confie entièrement à qui lui témoigne de la sympathie.

Voilà pourquoi Jésus aime tant les petits enfants, et ordonne à tous ses disciples d'imiter leur pureté, leur simplicité de foi et d'amour.

Quelle joie nous lui causerons donc quand nous les conduirons aux pieds de cette Eucharistie où il réside, ou bien que par de bonnes paroles nous ouvrirons ces tendres fleurs aux rayons de la grâce eucharistique !

Parents chrétiens, maîtresses et maîtres chrétiens, faisons connaître, faisons aimer Jésus-Hostie par nos enfants, ce sera pour Lui une joie immense, et pour eux une occasion de grands fruits spirituels. L'Eucharistie sera la garde et la protection de leur âme.

Une précieuse semence est cachée sous cette apparence humble et chétive de l'enfant : il peut devenir un homme illustre, une vaste intelligence, un grand serviteur de Dieu si son cœur et son esprit sont bien dirigés, comme aussi il peut